



8 Pièces

223 m²

Réf. 1_V10005978

1 470 000 €

Rayol-Canadel-sur-Mer

Maison à vendre (83820)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

RAYOL CANADEL en pleine nature avec VUE MER et VUE COLLINES - Exposition plein SUD pour cette charmante PROPRIÉTÉ des années 80/90 avec de beaux matériaux haut de gamme pour 223m2 habitables ainsi qu'une Piscine entièrement révisée (pompe et filtre à sable) + pool house. Elle vous invite comme suite : entrée avec penderie, séjour salon cuisine, 2 chambres avec accès solarium, salle de bains ainsi qu'un salle de douche et toilettes - A mi-étage : chambre de maitre avec salle de bain privative penderie et toilettes. TRÈS BEAU TERRAIN + 5 000M2 non divisible.

RAYOL CANADEL in the countryside with SEA VIEW and HILLS VIEW - SOUTH exposure for this charming PROPERTY from the 80s/90s with beautiful high-end materials for 223m2 of living space as well as a completely revised swimming pool (pump and sand filter) + pool house. It invites you as a suite: entrance with wardrobe, living room, kitchen, 02 bedrooms with solarium access, bathroom as well as a shower room and toilet - Mid floor: master bedroom with private bathroom, wardrobe and toilet. VERY NICE LAND + 5000M2 non-divisible.

AGENCE AGNES MALECKI REAL ESTATE

136 rue du Port, - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

